

Protokolleintrag vom 14.06.2006

2005/98

**Dringliches Postulat von Alexander Jäger (FDP) und Roger Tognella (FDP) vom 16.3.2005:
Entsorgung + Recycling Zürich (ERZ), Umstellung der Fahrzeugflotte auf Erdgasbetrieb**

Alexander Jäger (FDP) begründet das am 8. Februar 2006 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 4048/2005 sowie 5108 und 5150/2006).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Hans Marolf (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 30. März 2005 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 4084/2005).

Dominique Feuillet (SP) beantragt den Text in Satz 1 wie folgt zu ändern:

... ob die städtische Fahrzeugflotte auf erdgasbetriebene oder kompogas Fahrzeuge umgestellt werden kann.

Alexander Jäger (FDP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender geänderter Fassung:

Der Stadtrat wird um Prüfung gebeten, ob die städtische Fahrzeugflotte auf erdgasbetriebene oder kompogas Fahrzeuge umgestellt werden kann. Die Umrüstung soll im Zuge der ordentlichen Erneuerung erfolgen, soweit nicht zwingende technische Anforderungen andere Antriebskonzepte erfordern.

Mitteilung an den Stadtrat.